
Compte rendu CA du
27/11/2024

Ordre du Jour
1. Point sur les affiliations et licences 1
2. Attribution des compétitions 1
3. Point sur les compétitions 2
4. Attribution arbitre et compétition 2
5. Règlement IC Néo et Vétéran 3
6. Post AG ligue 3
7. AG ligue 3
8. Intercodep 3
9. AG 3
10. Questions Diverses 4

Présents
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Mathieu Trufley- Fabrice Bulteau -
Pierre-Julien Viailly - Vincent Lefebvre

Invités
Raphaël Benguigui - Julie Crescent - Gaël Coadou

Absents Excusés
Ludovic Culleron - Erwan Michaux - Fabienne Margueritte

Réunion

Début de séance à 19h30

1.Point sur les affiliations et licences
A fin novembre le Comité 76 compte 4 289 licenciés soit 874 de plus que la saison dernière à
même période.

Cela représente une augmentation de 25.6%.

Nous avons déjà 413 licenciés de plus que fin de saison dernière soit +10.7%.

La barre des 4 000 licenciés a été franchie le 04 novembre. On devrait finir la saison à environ
4500 – 4 600 licenciés.

La Ligue de Normandie est actuellement à 11 885 licenciés soit une augmentation de 6.6% par
rapport à fin de saison dernière.



Tous les Comités composant notre Ligue ont dépassé leur chiffre de fin de saison dernière sauf le
Calvados mais qui n’en est plus très loin. Le 27 détient la palme de l’augmentation avec +15.5%.

Depuis la saison dernière le Comité de l’Eure est le 3ème Comité en nombre de licenciés devant
le 50 et le 61.

26 clubs ont déjà plus de licenciés que fin de saison dernière.

4 clubs sont en dessous de 80% du chiffre de fin de saison dernière.

Les 2 nouveaux clubs (AOB et PBG) et le retour du BCB représentent 154 licenciés.



2.Attribution des compétitions
Calendrier :

- TIJ 3 Bretagne repoussé à une date ultérieure non connue à ce jour.
- AG élective Ligue fixée au 14/03/2025
- AG élective Comité 76 : doit se faire après celle de la Ligue et avant le 30/06. Date non

définie. Par contre nous prévoyons une réunion avec les clubs en visio le 24/01 en soirée
pour échanger sur le futur du Comité et les difficultés rencontrées.

Organisation :
- Attribution des compétitions lors de notre CA d’hier et notamment la Ladies Cup attribuée

au BBC Barentin.
- Il reste quelques compétitions sans organisateur : RDJ LH 25/01, RDJ Rouen 03/05 et Ch.

Départemental doubles et mixtes séries 3&5
- Il ne vous a pas échappé que cette saison nous faisons face à une augmentation

importante des licenciés et donc une très forte participation des jeunes en TDJ et RDJ.
L’étape 4 des TDJ (09/03/2025) pour les poussins et cadets/juniors est prévue à Doudeville
(BCD) mais ce club ne dispose que de 5 terrains. L’étape 2 s’est déroulée au MDMSA avec
12 terrains et c’était déjà tendu, ce sera donc mission impossible avec 5 terrains. Il est
donc absolument nécessaire d’avoir un 2ème organisateur pour cette compétition, à défaut
on sera dans l’obligation de réduire fortement les inscriptions. Merci pour vos propositions

3.Point sur les compétitions
- TDJ :

Une disparité sur les deux lieux avec 106 joueurs à Maromme et 54 à Forges. Malgré les 12
terrains à Maromme, il n’a pas fallu traîner pour finir dans les temps. La moyenne des matchs était
à 29-30 minutes du fait du nombre de séries important et donc des niveaux assez homogène. Il y
avait une trentaine de juniors. Il s’est posé la question de les sortir du tableau “cadet/junior” et de
créer une catégorie à part.

- RDJ:
Toujours des problèmes de doublon, qui ne pose pas trop de problème sur des compétitions avec
peu de joueurs, mais qui est problématique lorsqu’il y a 20 enfants. Il faut des GEO aguerris pour
bien gérer les RDJ et les enfants.
Les cadeaux ont été appréciés (porte clé volant). Le prochain cadeau sera des grips.

- TIJ:
Il y a eu le deuxième déplacement pour le collectif jeune à Spay avec 7 joueurs engagés. Il y a 2
podiums, un pour Elouen finaliste en simple et Guilia vainqueur en simple.

- ICD:
Pas de bug sur Badnet pour cette 2ème journée d’ICD et 1ère journée pour la D4. Néanmoins
l’interface capitaine reste mal maîtrisée pour certains.
Malgré les multiples relance 1 équipe a été pénalisée pour retour de validation des rencontres. Il y
a eu également une pénalité sportive pour erreur de hiérarchie en SH

- France Sport Adapté



Le Championnat de France Sport Adapté (SA) s’est déroulé le week-end du 23/24 Novembre. Il y
avait 129 joueurs en provenance de 20 associations. Trois clubs du comité étaient représentés :
YBC, BBC (bolbec) et LVM. Il y a eu 3 podiums pour Bolbec, 15 podium pour le LVM et 5 podium
pour le YBC.
La compétition était arbitrée avec 21 arbitres présents dont 16 normands.

Asso. Or Argent Bronze Total

LVM VOLANT DE LA MIVOIE 4 4 7 15

YBC YVETOT FAIRE DU SPORT
ENSEMBLE

3 1 1 5

BBC76 BOLBEC 1 2 3

Total 7 6 10 23

4.Attribution arbitre et compétition
Gaël a contacté les arbitres du département pour qu’ils se positionnent sur les différentes
compétitions du comité. Sur 36 contactés, seule la moitié a répondu. Les nouveaux formées
rentreront dans la boucle.
Pour rappel, les arbitres formés doivent passer l’examen. Seuls 2-3 personnes depuis 3 saisons
ont passé l’examen.

5.Règlement IC Néo et Vétéran
Le règlement des IC néo a été voté à l'unanimité, seules les dates ont été ajustées depuis la
version de juin dernier.
Concernant les IC vétéran, l’idée ne fait pas l’unanimité dans le comité. Aucune décision n’a été
prise quant au lancement ou pas de cette nouvelle compétition sur cette saison.

6.Post AG ligue
Une des questions concernant le pôle n’a pas été totalement répondue en séance, la ligue nous a
envoyé les documents qui auraient dû être présentés. Cela a soulevé des questionnements, sur
comment aider les clubs ou les joueurs ayant du potentiel au plus près, création de sport étude,
mise en commun de ressource, etc. C’est une question qui doit être étudiée et approfondie.

7.AG ligue
Le 15 Novembre a lieu l’AG de la ligue. Pour l’instant avec les suppléants, l’effectif 76 n’est pas
complet. Nous attendons encore des réponses des représentants du comité.

Comme l’année dernière, la ligue demande à ce qu’on envoie les questions diverses avant l’AG.



La saison dernière nous sommes le seul comité a en avoir posé. Nous avons commencé à lister
les questions. Si vous avez des questions à faire remonter, vous pouvez nous les communiquer
avant le 5 novembre. Nous devons envoyer les questions avant le 7 novembre à la ligue.

8.Intercodep
Suite à une pétition principalement de jeunes et sans même consulter les Comités, la Ligue avait
décidé d’intégrer les cadets à cette compétition. 3 Comités ont fait part de leur mécontentement de
cette décision unilatérale et on fait part de leur volonté de se retirer de la compétition.
Revirement de la Ligue lors de l’AG qui revient sur la décision d’intégrer les cadets. Pour cette
saison, on restera donc sur le schéma habituel.
Décision prise par le Comité 76 de participer à cette compétition.

9.AG
- Fédérale 4-9 décembre

Certains représentants de ligue, comité et président de clubs ont déjà reçu les informations pour le
vote. Si ce n’est pas le cas avant le 4 décembre, regardez dans vos SPAM. Le mail est envoyé sur
l’adresse mail personnelle (renseignée dans poona lors de votre inscription).

- Ligue 14/03/2025

- Comité
L’AG élective doit avoir lieu après l’AG de la ligue et avant le 30 juin 2025. Deux solutions s’offrent
à nous:

- une AG très proche de l’AG ligue pour que le comité actuel puisse accompagner et
aider les nouveaux jusqu’au début de saison prochaine,

- une AG en fin de saison pour que l’équipe actuelle prépare la saison prochaine
pour la nouvelle équipe

Dans tous les cas, à l’heure actuelle nous n’avons pas vent de personne qui souhaiterait prendre
la présidence, ou tout autre poste qui démissionnera (Patrick, Roxane). Nous proposons donc de
faire une visio avec les dirigeants et tout bénévole intéressé le 24/01.
D'ici là, l’équipe actuelle doit faire l’état des personnes qui s’en vont et ce que cela entraîne
comme conséquence si ce n’est pas renouvelé (augmentation du timbre et payer un employé ou
un service comptable par exemple, suppression de certaines compétitions pour cibler les plus
importantes).

Pour la présidence du comité, il est important d’avoir une personne connaissant déjà un peu le
système fédéral. Ce serait difficile d’y envoyer un parent d’enfant nouvellement bénévole.

10. Questions Diverses
- Stage bassin

Raphaël a contacté les clubs, il a eu environ 30 réponses du 37 clubs. Ce qui est pas mal. Merci
d’avoir pris le temps de répondre. Le comité va mettre en avant le bassin de Dieppe. Le stage de
Noël est annulé car il est difficile d’organiser cela en si peu de temps. Les prochains stages
devraient se faire sur le bassin de dieppe où il y a peu d'encadrement professionnel.

- Ladies Cup:



Il faut faire l’affiche et la plaquette. Le badnet va être lancé prochainement.
Roxane regarde pour l’organisation si la tombola est maintenue etc.

- Tremplin sport
Une partie de tremplin sport (2000€) n’a pas été encore touchée.

- Voiture du Comité
La voiture sera récupérée la première semaine de janvier.

- Prochaine réunion le 08/01/2025

________

Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus
DAD: Dispositif Avenir Départemental
DAR: Dispositif Avenir Régional
DAN: Dispositif Avenir National
SAN: Suivi Avenir National
BAC: Brassage d'Accession au CEJ
CEJ: Circuit Élite Jeunes
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune
RDJ: Rencontre Départementale Jeune
TDJ: Trophée Départemental Jeune
CDA: Championnat Départemental Adulte
CDJ:Championnat Départemental Jeune
ICDJ: InterClub Jeune
ICD: Interclub Adulte
ANS: Agence National du Sport
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport.
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs
TDR: Tête De Réseau
SA: Sport Adapté


